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REQUERIMENTO APROVADO 
N° 667/2022 Providencie-se a respeito 

Sala das Sess6es,15 Ade) 21)?2de 

  

  

  

Senhora Presidente, 
  

Nobres Pares, P DENTE 

Considerando que ainda nao foram concluidas as obras do Campo de 
Futebol da Vila Santa Fe; 

Considerando que 0 Processo Licitatorio através da Tomada de Precos 
02/2020 ja foi devidamente homologado, saindo como vencedora a empresa Lagotela 
EIRELI, cujo contrato firmado perfaz o montante de R$ 226.304,21 (duzentos e vinte e seis 

mil, trezentos e quatro reais e vinte e um centavos): 

Considerando que os moradores daquele bairro estao aguardando um 
posicionamento quanto a conclusao das obras, haja visa que, segundo informagoes, toda parte 
burocratica para realizacao da obra ja foi devidamente concluida; 

Considerando que para melhor transparéncia e eficacia para tratar do 
assunto é€ primordial a designagao de uma Audiéncia Publica com a Pasta de Obras e Equipe 

Tecnica desta Secretaria responsavel pela fiscalizagaéo do contrato, e com o Gestor do 
Contrato, bem assim, representantes legais da empresa “Lagotela EIRELI”, promovendo-se 
publicidade da data para participagao de moradores da Vila Santa Fe. 

Nessas condicoes, REQGUEREMOS a Mesa, pelos meios regimentais 

e nos termos do artigo 26, X da Lei Organica do Municipio, sejam convocados os 

[lustrissimos Secretario Municipal de Governo LUIZ CARLOS MONTAGNERO FILHO, 
Secretario Municipal de Obras e Servigos, NATAL FURLAN, convidando-se mémbros da 

Equipe Técnica da Pasta de Obras, responsavel pela fiscalizagao do contrato, e o Gestor do 

Contrato, Engenheiro Agrimensor Aurélio Palaveri Zamaro, todos para que comparecam a 
esta Casa de Leis, em data e horario a ser designado pela Presidéncia, e prestem 

eselarecimentos sobre a execucao do contrato. 

REQUEREMOS, ainda, que sejam convidados representantes legais 
da empresa “I a EIRELI” e permitida a participagao dos moradores daquela regiao. 

rt 

1 (e 
Sala das Sessdes, 15 de agosto de 2022. 

) 
Paulo Sérgio So Silva - “Paulinho do Mercado” 

fapf bvereador 

     
  

  


